

C'est avec une grande fierté que je profite de ce livre de marque pour partager avec vous l'identité CAMIF HABITAT. À l'aune de notre quarantième anniversaire et avec les évolutions du métier que nous constatons tous, nous avons mené un chantier de marque qui a impliqué de nombreux collaborateurs pour dessiner notre future identité.

Nos fondamentaux restent les mêmes et nous avons souhaité les exprimer dans ce document, leur donner une place centrale dans nos messages. Car nous sommes persuadés que nos différences, nos spécificités forgent notre force.

Notre mission

Oeuvrer chaque jour pour accompagner nos clients dans l'amélioration de leur habitat, en pleine conscience de notre impact environnemental et social.

Ensemble

soyons prêts à relever les défis des 40 prochaines années avec notre belle marque CAMIF HABITAT.



Nicolas Daumont Président de Camif Habitat











En amont d'un projet de rénovation, il est impossible de **tout prévoir**.

Dire l'inverse reviendrait à mentir à nos clients. L'anxiété est un marqueur fort pour nos clients qui lancent ici des projets engageants pour eux – que ce soit économiquement, psychologiquement, sentimentalement. Nous intervenons au cœur de leur vie. La question centrale est alors : comment partager une même vision avec nos clients et avec les différents professionnels (maitres d'œuvres, artisans...) étant amenés à intervenir sur le projet ? C'est cette équipe qu'il est indispensable de créer pour qu'il n'y ait aucune rupture dans la promesse initiale.

Chaque projet est unique et chacun porte son propre contexte, ses propres difficultés.

Sans aucune idée reçue, nous ne souhaitons pas normaliser notre approche et nous voulons sans cesse coller au plus proche des exigences de nos clients. Nous avons conscience que cela sera possible si et seulement si tous les acteurs portent un même sens de l'engagement.

Vouloir construire une responsabilité collective, c'est aussi se poser la question de l'impact de notre action.

Optimiser les performances énergétiques d'une maison, utiliser au mieux le bâti existant et les ressources naturelles comme source d'énergie, se préoccuper de la durabilité de nos choix, favoriser des pratiques métiers plus vertueuses sur les chantiers... sont autant d'optimisations de nos actions que nous recherchons au quotidien.

Rénover plutôt que reconstruire, est déjà un acte engagé et moins énergivore... à nous demain d'encore plus optimiser le poids de la rénovation sur notre planète et de l'imaginer moins énergivore, plus respectueuse des Hommes, du bien-être de nos collaborateurs..





SROUPE HEXAOM

camif-habitat.fr